

平成29年度 事業報告

(平成29年4月1日から平成30年3月31日まで)

I 継続事業

1. 国際交流事業

① 国際屋台支援事業

<5月13日(土)～14日(日) 2日間 於:道の駅たきかわ>
国際屋台村実行委員会に参画し、菜の花等滝川産の食材を活用した
ニュージーランド、モンゴル、シンガポール、アメリカ、日本の5カ
国9種類の料理の屋台出店を支援した。



参加人数: 658名 (参加者618名、ボランティアスタッフ40名)

<平成30年3月20日(火)～21日(水) 2日間

於: まちづくりセンターみんくる、地域ふれあいセンター>

「空知食育フォーラム in 滝川 たきかわ“食財”発見!ワークショップ」と題し、置戸町
の「食のアドバイザー」佐々木 十美氏を講師にお迎えして、2日間に渡り空知総合振興局並びに
滝川市が主催(国際屋台村実行委員会が主管)する、講話会及び料理教室を支援した。

参加人数: 121名 (講話会38名、料理教室53名、ボランティアスタッフ30名)

② 国際交流の夕べ

<5月18日(木) 於: マリアージュ イン ベルコ>

会員相互及び、滝川市国際交流員(CIR)、滝川市教育委員会外国語指導助手(ALT)等との
交流を通して、国際交流・国際協力への理解をより一層深める本会を開催した。

参加人数: 44名

③ 短期留学生受入支援事業

・滝川西高等学校<6月25日(日)～7月9日(日) 15日間 於: 滝川市内>

滝川西高校がスウェーデン王国ヨーテボリ市にあるヴィトフェルスカ高校から短期留学生4名、
引率教諭1名を受け入れた。留学生はホームステイし、通常授業に参加した他、西高祭(学校祭)
に参加し交流を深めた。

受入人数: 5名(生徒4名、引率教諭1名)

・滝川高等学校<7月16日(日)～22日(土) 7日間 於: 滝川市内外>

滝川高校がNPO法人ワールドユースジャパンと連携し、スペイン王国の短期留学生4名、引率
教諭1名を受け入れた。留学生はホームステイし、弓道や書道などの日本文化体験や文化交流、英
語などの通常授業に参加した。当協会は、滝川市内でのそば打ち体験のほか、旭川市の青少年科学
館「サイパル」の案内など校外プログラムを支援した。

受入人数: 5名(生徒4名、引率教諭1名)

④ 第17回たきかわ納涼盆踊り大会支援事業

<8月11日(金) 於: 文化センター裏駐車場特設会場>

滝川市CIRライアン・ラブ氏を中心に「LOVE JETS」を
結成し、市内外在住外国人や自治体職員協力交流事業(LGOTP)



モンゴル国研修員、独立行政法人国際協力機構(JICA)アフリカ研修員とともに参加し、大い
に大会を盛り上げ、団体で3位に入賞した。また、浴衣コンテスト(男性の部)ではLGOTP研
修員のメンドアムガラン氏が3位になった。

参加人数: 26名

⑤ インターナショナルファンデー

＜8月19日（土） 於：滝川ふれ愛の里＞

昨年は悪天候により室内開催となったが、今年はJICA研修員、LGOTP研修員等、15ヶ国の参加者が集う国際色豊かなイベントとなった。

「夏」をテーマに世界各国のゲームや文化紹介等を行い、参加者は互いに交流を深め、異文化理解を促進した。

参加人数：87名（参加者75名、ボランティアスタッフ12名）



⑥ 2017 HALLOWEEN IN TAKIKAWA

＜10月14日（土） 於：滝川市農村環境改善センター＞

ALT等外国人が関わるハロウィンイベントとしては、道内最大規模である本事業は、近隣市町ALT等（15名）の協力を得て、今年で10回目を迎えた。滝川市教育委員会ALTのブラウンエル・シェイン氏が監修を務め、“ドラキュラ城”をテーマにしたお化け屋敷や、ハロウィンの由来を知るクイズコーナー等ハロウィンにちなんだゲームコーナーを実施した。

参加人数：108名（参加者78名 ボランティアスタッフ30名）



⑦ 短期留学生派遣支援事業

・滝川西高等学校

＜10月22日（日）～11月8日（水） 18日間

於：米国マサチューセッツ州ロングメドー町（ロ町）、スプリングフィールド市（ス市）他＞

平成15年度に開始以来、本年度で14回目（平成18年度は未派遣）を迎えた標記事業を支援した。本年度は、同校情報ビジネス科2年桶矢 風沙さん、普通科2年相馬 すずさんがロングメドー高校（ロ高）に派遣された。

派遣人数：3名（高校生2名、引率教諭1名）

＜12月3日（日）～13日（水） 11日間 於：スウェーデン王国ヨーテボリ市＞

スカンジナビア・ニッポンササカワ財団の支援を受けて普通科2年小澤 香澄さん、高江 亜美理さんがヴィトフェルスカ高校へ初めて派遣された。

派遣人数：3名（高校生2名、引率教諭1名）

⑧ 第27回ジュニア大使訪問団派遣事業

＜11月1日（水）～ 8日（水） 8日間 於：米国マサチューセッツ州ス市、ロ町 他＞

本年27回目を迎えた本事業では滝川市の姉妹都市であるス市を訪問し、バスケットボール殿堂館、スプリングフィールド大学等の見学並びにス市市長表敬訪問等を通して、同市との友好親善を深めた。

また、平成18年度から訪問しているロ町では、本事業のハイライトである4泊5日のホームステイを行うと共に、ロ高で「Japan Culture Night」を実施するなど言葉や文化を超えた友情を育んだ。

さらに、「そらぷちキッズキャンプ」のモデル「ホール・イン・ザ・ウォール・ギャング・キャンプ」（コネチカット州アッシュフォード町）、ボストンレッドソックスの本拠地球場である「フェンウェイ・パーク」、「ボストン美術館」等を訪問し、教科書だけでは知りえない米国の歴史や文化についても理解を深めた。

派遣人数：9名（中学生3名、高校生4名、団長1名、随員1名）



⑨ **Winter Fun Day**

＜平成30年1月13日（土） 於：丸加高原伝習館＞

市内外の外国人と共に参加者を4チームに分け、屋外でのゲーム「キャプチャー・ザ・フラッグ」や屋内で「紙袋ランタン」の制作ワークショップ等を実施し、言葉の壁を越えた交流を図り、異文化理解への一翼を担った。

参加人数：37名（参加者26名、ボランティアスタッフ11名）

⑩ **第16回たきかわ紙袋ランタンフェスティバル制作体験ワークショップ**

＜平成30年2月17日（土） 於：滝川市まちづくりセンターみんくる＞

実行委員会より依頼を受け、今年で5年目を迎える紙袋ランタン制作体験ワークショップを実施した。また、昨年に引き続き、駐札幌大韓民国総領事館のランタンコーナーを設置した。

参加人数：82名（参加者72名、ボランティアスタッフ10名）